

# LA PATRIA

DIARIO DE LA MAÑANA

Año 3o Serie 2a

Quito, (Ecuador) Miércoles 6 de Julio de 1904

Núm. 683

## Gran hotel de Francia

Está situado en la hermosa plaza Surec (Santo Domingo), a la entrada de dentro de la ciudad. Cuenta con un local a propósito y presta toda comodidad, teniendo la higiene necesaria. El servicio es de lo mejor, pues ha sido re-  
servado por completo; y se ofrece al público esmero y prontitud.

Posee piezas elegantes de diversos precios (pero siempre módicos) hay baños de chorro y ducha.

**GRAN RESTAURANT.**—Prepáranse comidas a la americana y europea, y también banquetes previo aviso anticipado. Se admiten pensionistas y se sirve la carta.

El establecimiento tiene billar y un surtido selecto de licores vinos importados directa y exclusivamente para la casa. Especialidad en vinos legítimos franceses: Alumbardo a luz eléctrica.

Se habla español, inglés, francés y alemán.—Teléfono No. 79.  
Quito, 8 de Agosto de 1903. El propietario, Adolfo KELSCH. 1 año

### AVISO

A los comerciantes de Quito:—The Guayaquil and Quito Railway Company, habiendo perfeccionado el servicio de carretas entre Guamate y la Capital, desea llamar la atención del comercio, al hecho que ahora es posible dar satisfacción en la entrega de mercancías de Guayaquil. Se notará que el precio de flete de Guayaquil a Quito está cuatro sures el quintal. Pero si se hacen mandar los bultos solamente a los comisionistas de Guamate para remandarlos de Guamate a Quito, el gasto será aumentado muchísimo. Mandando directamente de Guayaquil a Quito no habrá comisiones a pagar ni otros gastos menores. Habiendo recibido de los Estados Unidos cuarenta carretas de las más modernas no será la demora que ha pasado anteriormente. La Compañía no tiene más de un agente en Quito quien dará toda la información necesaria. Se llamará esp. almalante la atención de los exportadores de caños y de productos del país que se hará un precio especial, si se enterarán con la oficina en la plaza de Santo Domingo.

Equipaje por tren de pasajeros y carretas expresos quedan en los mismos precios de antes.

En todos los casos la Compañía se reserva el derecho de cobrar por volumen a razón de tres pies cúbicos por quintal.

HARRY L. BOWBY, Agente.

## La Moderna

de JUAN ANTONIO SAENZ  
Pone en conocimiento de su clientela y del público en general, que acaba de recibir de París un completo surtido de preciosos casimires en los que el público hallará elegancia, economía, y buen gusto.

Todos los trabajos que se confeccionan en mi taller son garantizados por el elegante corte y escogido materia que se emplea. Cuento con operarios hábiles capaces de satisfacer el gusto más exigente.

Mi establecimiento se halla situado en la Plaza de la Merced bajo la casa de la Sra. Zoila Corvoez de Meneses.  
Quito, Mayo 20.—un mes.

### PARA EL MES DE MARÍA

En la sin rival fábrica del Sr. Vicente Rueda, se encuentra un completo surtido de los legítimos fuegos de bengala, como globos, castillos con inscripciones patrióticas para fiestas nacionales y particulares, y todo cuanto tenga relación con el arte de pirotecnia.

Para cualquier contrato dirigirse a su dueño Sr. Rueda, quien habla las obras por precios módicos, en la Carrera Maldonado (El Mesón) ó en la Carrera Junín, N.º 4, frente al templo de San Marcos.  
Mayo 17.—1 m.

### JOREROS

Se vende una muy buena casa, situada en la parroquia de Chimbasalle. La persona que interese, puede tomar datos en la Agencia de "La Patria", 15 veces.

## PILATOS Y SU RAZA

Nadie ignora por qué en la ciencia llamada Antropología, que se dedica al estudio de las razas humanas habitantes del globo, no aparecen la de Cain, la de Judas, ni la de Pilatos. Las dos primeras, aunque tienen representantes en todos los climas y latitudes, son menos numerosas que la última, dada a conocer, con todos sus caracteres, en el más reciente proceso que registran los siglos. Claro que el origen y la existencia de la raza de Judas y de Pilatos, sin clasificación y sin nombre, pueden señalarse en los tiempos anteriores a Jesús; pero también es verdad que nunca se mostraron de una manera tan visible y notoria como ante la augusta víctima del Calvario. Y fué porque entonces, a la vez que se cumplieron todas las profecías, se manifestaron todas las miserias del género humano. Porque Jesús, como Dios, era toda la verdad y toda la santidad, ó por mejor decir en lenguaje teológico, la verdad y la santidad substanciales; y fué necesario que en aquella tremenda batalla estuviesen presentes todos los vicios y todas las mentiras, como se reñieron en este sagrado consorcio todos los crímenes de la tierra, todas las verganzas del cielo y todos los odios del abismo. Cuando Jesús emprendió el camino del Calvario iba escoltado, de una parte, por la raza de Judas y de Cain, que el Precursor llamó "raza de víboras"; Jesús "raza del diablo", *vos ex patre diabolo estis*, con sus odios sin límites, sus verganzas feroces y sus felonías pérdidas y abominables; otro lado, iba el ejército de los débiles, de los cobardes y miserables, de los hipócritas y fariseos, que el Salvador llamó "blanqueados sepulcros", y que constituyen la raza de Pilatos, de la cual nadie habló hasta ahora, que sepamos nosotros.

Veamos de estudiar sus caracteres en el tipo que la dió el nombre, y conoceremos a sus individuos en las sociedades modernas, pues desde entonces acá se han multiplicado de un modo prodigioso, como se multiplican siempre en la escala zoológica los seres inferiores.

El estudio psicológico del alma de Pilatos puede resumirse en cuatro palabras: "Pilatos Gobernador de la Judea", era un hombre culto, con la cultura que cabía en su tiempo, y exceptivo a indiferente como los romanos de aquella edad. En apariencia era un hombre honrado; pero la honradez pagana, que no conoce las virtudes sobrenaturales ni la fuerza que las origina, es infirma, suele desvanecerse de la tentación. Se dice que, sin creencias religiosas, hay hombres honrados en el mundo. No lo negamos; pero si es dogma de fe que no son pecado todas las obras de los gentiles, también es verdad que con ellas no puede alcanzarse el fin sobrenatural y último; y como el hombre ha sido elevado a ese fin, y como la libertad humana es débil y miserable, esos hombres honrados vienen a ser como los naufrags, que asoman la cabeza por encima de las olas encrespadas del mar, esperando que algún viento por el auxilio. El auxilio tiene que venir de lo alto, y se llama gracia divina, sin la cual nadie puede salvarse en la eternidad, casi nunca en el tiempo se vende la tentación.

Si se medita cuidadosamente en el relato evangélico, se advierte pronto la lucha que Pilatos tuvo que sostener consigo mismo y con los judíos que le procuraban a ella ante la figura adorable de Jesús. En las varias etapas que presenta el proceso penal, escudados por grados insensibles los expedientes ingeniosos que a Pilatos le sugiere su propia debili-

## LA SUD-AMERICANA JOYERIA DE R. ROMERO

PLAZA DE LOS NUEVOS JARDINES DE LA MERCED

Compra a buen precio oro, plata, diamantes y toda piedra fina de color, derlas etc.

Vendo un bonito surtido de anillos de oro, de lindas formas; bonitos prendedores para corbata de hombre; preñatis nueva invención. Asegurador de aguja de prendedor, estilo muy fácil. Zarcillos, botoncitos y aretes de oro, de variadas clases, para niñas y Señoritas.

Artes pensamientos esmaltados de lindos colores con diamantes y perlas finas; también un surtido sin esmalte de oro para niños.

Artes, zarcillos negro incrustados en oro para tito.

Vende esmaltes finos de todo color para esmaltar a fuego a precios muy comodos.

También recibe alhajas a comisión para la venta con las siguientes garantías:

1.ª Toda alhaja que se deposite para la venta en la acreditada Joyería de R. Romero, será apuntada inmediatamente con seña, contraseña y precio neto, y acto continuo será aseada.

2.ª Las horas en que puedan hablar en la joyería son de 8 a 10 a. m. y de 12 a 5 p. m. y ofrece con mucha seguridad que encontrarán presente la alhaja ó el precio de ella.

Sólo así se librarán del gran trabajo de poner espías para encontrar las alhajas que las dan a vender.

3.ª Como las alhajas que muestran las casas pasan por más de mil manos, quitan el brillo de las alhajas y quedan desaseadas y hasta viejas; por esto pierden un cincuenta por ciento de su valor, y al contrario en esta joyería encontrarán bien aseadas, en cajitas de primera clase, como merece estar una joya.

4.ª Las comisiones por vender alhajas en público cobran cuatro ó cinco sures por ciento, y de cincuenta para abajo á medio en sucre. — Aquí la pequeña comisión de tres sures por ciento para arriba, y de cincuenta para abajo a cuartillo en sucre.

5.ª Las alhajas deben ser de oro ó plata legítimos lo que será examinado prolijamente; no recibo galvanizados de ninguna clase.

6.ª Aclara para no molestarlos: La persona que deposite una joya es la única acreedora a reclamar la plata ó la joya no se entiende con recomendaciones exceptuase una anticipación legal del dueño. Abril 13. 3m.

dad enfrente de las acusaciones iúctas de los judíos. Pilatos empieza bien la defensa. — dice Bougud (a quien seguimos en este punto de exégesis), negando a los enemigos, porque no logran demostrarlo, que Jesús sea rebelde y sedicioso; le examina, se persuade de que es inocente; pero su convencimiento personal endeble y flojo, porque no está favorecida con la entereza indomable de la justicia, es un recurso inútil ante la petición del pueblo. Segundo expediente hábil de Pilatos: se acuerda de que Jesús es de Galilea, y le manda al tribunal de Herodes, con lo cual intenta conseguir dos fines: reconciliarse con su enemigo y sacudir la enojosa carga de dictar sentencia contra Jesús. ¡Vaya ilusión! Loza lo primero, pero no lo segundo, porque Herodes se le devuelve con traje de loco. Tercer recurso: Pilatos sabe que hay allí un criminal famoso en toda la comarca, y no duda que en la alternativa de salvar de la muerte a Barrabás ó Jesús éste será el favorecido; se equivoca por tercera vez. No obstante, Pilatos no se resuelve condenar a Jesús; primeramente porque no quiere pagar por ello, y en segundo lugar, porque su mujer le inspira idéntico propósito; pregunta a los judíos qué quieren que haga con la víctima, y al oír la palabra "crucifiguelo", Pilatos retrocede como asombrado de que Jesús no sea culpable, e inventa otro nuevo recurso, mandando azotar; y con el objeto de calmar a la fierva, le presenta al público, chorroando sangre, desfigurado y casi exánime, cubierto de píspura irritante, con una corona de espinas sangrientas, y una caña por el cuello en la mano. Cuarto desengaño: Pilatos ignora que, sin acudir a él, el Sabedino podía haber azotado a Jesús, y que en el corazón de los tigres no se da el sentimiento de la compasión y de misericordia. La sangre pida de sangre, y los judíos piden en la muerte, acusando de nuevo al Salvador de rebelde y sedicioso. Pilatos les vence en esta cuestión política, y entonces ellos acuden a la cuestión teológica: "Se llama Hijo de Dios, y según nuestras leyes, debe morir todo el que proclame esta blasfemia". A Pilatos, exceptivo en materia religiosa, le picó

la curiosidad de él mismo acerca de la nueva acusación; pregunta a Jesús, y Jesús le dice únicamente que el Gobernador no tendrá otro poder si no le viene de lo alto.

(Continuará.)

## V. ALFREDO DEL CASTILLO

MEDICO - CIRUJANO

Ofrece al público sus servicios profesionales. Consulta gratis para los pobres de una a 2 p. m., en su despacho tras la muralia del convento de Santa Catalina.—Casa Número 8, Quito, 1.º de Junio de 1904. —1 mes

## LA TOMA DE PORT ARTHUR

Vendo la hacienda "Chantag", situada en la parroquia de Pífo; tiene potrero de ceba de primer orden, terreno de sembrío de superior calidad, abundancia de aguas, puede regarse lo menos 16 caballerías; entra en el negocio una fábrica de cerveza y un molino que está al concluirse. El fundo se recomienda por sí mismo; así es que la persona que interese vaya a conocer y entienda con el suscrito.

Pedro Pallares Arta.

Mayo 29 20 v.

## PARA LOS AGRICULTORES

Se vende un molino americano, letrador de maíz y truca, constituyendo este producto, el más barato y mejor alimento para ceba de cerdos.

Para la compra, verse con Victor Delgado. 1 m.

## Se solicita en préstamo 3.400

suces, asegurándoles con hipoteca de fundo que vale más del quintuplo.—En esta Imprenta se dará razón.—Junio 22. 6 v.

## NO MAS PORRES

Quien no quiera serlo, vendá las estampillas que coleta, en el establecimiento de Manuel de Jesús Patiño, Carrera de Bolivia números 35 y 36, letras D y H

## CASA EN ARRRIENDO

Con muebles y sin ellos se arrienda la casa situada en la esquina de Santa Bárbara Número 32.—J. 18 30 v.

¡Ganga! Máquinas de coser "Singer" a \$1.26.—Gran rebaja en crist ler'a GABRIEL UNDA

## Nuestra idea

Más alarmante que la profunda división de los liberales y radicales, más que la misma peste que nos amenaza, es el desaseo público y privado de esta ciudad. A medida del interés general de la prensa, de la Junta de Sanidad y el Municipio, por mejorar la higiene pública, parece que los particulares se interesan en hacer lo contrario.

Ya estamos como el verano encima, y muchas calles son intransitables a causa de las inmundicias que se arrojan, para que fermenten a todo sol entre las piedras desmenuzadas, junto a las veredas. No hay duda de que hasta en lo relativo a la salud pública, somos ingobernables: es necesario que la autoridad comience por imponer multas y hasta prisiones para darnos hábitos de aseo.

¿Hay, por ventura, cosa más vergonzosa?

Parece que por espíritu de propia conservación, todos debiéramos hacer lo posible por lograr el saneamiento de Quito; pero ¡vaya Ud. a "pedir peras al olmo!".....

Lástima es que aún pueda decirse, que aquí sólo se puede hacer el bien a palos.

Por nuestra parte, insistimos en nuestra idea de ayer, y suplicamos al Sr. General Presidente de la República, ordene que todos los cuerpos militares se ocupen en la formación de los grandes tanques que deben hacerse para asear las quebradas y las acacias de esta Capital.

La economía de tiempo y dinero para lograr el aseo público, son razones más que poderosas, para que el Jefe de la Nación, permita esa labor excepcional al ejército acantonado en esta plaza.

Así el Sr. General Presidente y todos los soldados se harán acreedores a la gratitud imperecedera de todos los quiteños, naturales y residentes, porque de esa manera salvará muchas vidas.

Es necesario convencerse de que sin necesidad de la bubónica, en Quito la mortalidad es alarmante, y sólo a causa del desaseo de las quebradas, acacias y cañerías que no se han limpiado desde la época de la colonia.

Sombreros suaves de todas formas y precios sólo hay en la Sombrerería de Carlos Schroeder.

## Cable

(ULTIMAS NOTICIAS)

VIENA, 3.—Ha fallecido el Dr. Teodoro Herzl, fundador del movimiento zionista y Presidente del Congreso zionista.

LONDRES, 3.—El "Venerable", buque de guerra inglés, acaba de dar el mejor record con uno de sus cañones de 12 pulgadas, en Barcelona. Hizo 9 disparos en 2 minutos, de los que aprovechó 9 en el Blanco.

LONDRES, 3.—Una espantosa desgracia le ha ocurrido al vapor "Dams" "Norge" en viaje de Copenhague a Nueva York con inmigrantes, que chocó contra unas rocas peligrosas en el norte del Atlántico, sólo 20 han sobrevivido y llegaron ayer a Gimsley a bordo del vapor "Trawler Salvia".

La noticia de la catástrofe llegó a Quito, anoche muy tarde, y hasta esta mañana la agencia no había recibido más noticias.

LONDRES, 3.—El "Norge" salió de Copenhague el 22 de Junio y se le vio por última vez el 27 de Junio al frente de la extremidad Butt Of Lewis, la punta más al norte de las islas Hébridas. La roca contra que chocó el vapor se halla como a

200 millas al Oeste de las Hébridas es una roca pelirosa con cerca de 75 pies sobre el agua. Según los sobrevivientes, cuando el vapor chocó contra la roca, las máquinas dieron hacia atrás y el vapor entró en aguas profundas, y apesar de lo grande, empezó a llenarse de agua con suma rapidez. Los ocho botes del vapor se aflojaron con toda libertad, con todas las mujeres y niños. El resto de los cuales fueron despedazados por las olas.

The Daily Express, de esta mañana, trae una copia de algunos telegramas y otros detalles que manifiestan que Jacques Lebandy, joven francés, que se llama emperador del Sahara, hace pocos meses estuvo en tratos con el sultán de Marruecos, por intermedio del Ministro de Negocios extranjeros, Mohamed el Torris, para prestar al sultán la suma de dos millones de oro, con 6 por ciento de intereses sobre seguridad.

Lebandy, prometía hacer lo posible por tal de mantener a Francia, alejada de Marruecos. El sultán por su parte aceptaba terminar las negociaciones para obtener un préstamo en Francia.

SHOUSTON, 4.—Clark, propietario de una gran plantación de algodón, impedirá que el autonomista del Gobierno, Dr. Cook, introduzca a Texdilas hormigas de Guatemala que Cwx considera que exterminan el Bollweevil.

PARIS, 3.—El embajador francés de San Petersburgo comunica a este Gobierno que el Gobierno ruso le ha declarado completamente inexacto el informe del vicealmirante Togo sobre que hubiera echado a pique buques rusos; por noticias de Puerto Arturo se sabe que la escuadra está intacta.

Confírmase oficialmente por este Gobierno que se permitirá a los buques de la escuadra del Báltico que tomen carbón en puertos franceses en su viaje a Extremo Oriente, en cantidad suficiente para transportarse hasta el próximo puerto en que tenga Rendezvous. Esta concesión es una prueba del buen espíritu que anima al Gobierno francés para su alianza. El permiso de tomar carbón es de capital importancia para esa escuadra que cuenta con algunos buques de muy pequeño radio de acción que no podrían hacer el viaje sin esas facilidades para proveerse de combustible.

Sombreros felipados para niños llegó un gran surtido donde Carlos Schroeder.

## Guarda

Julio 2 de 1904.

Sres. Redactores de "La Patria".

Los exámenes del Asilo, dirigido por las Hermanas de la Caridad, fueron espléndidos; pues es difícil er que niños de los cuatro años sean disciplinados y sepan tanto. La desgracia será que se cierre el Hospital, y entonces perderemos esta escuela de infantes, que es un verdadero tesoro para las familias; pero como las religiosas no tienen otro modo subsistir con el pago intermitente de las pensiones del Fisco, las necesidades son muchas y el sacrificio constante.

En estos días ha habido tres evasiones de presos del cuartel de Policía; alguna tan escandalosa, que fué por en medio de la escolta; y otra tan increíble, que no sabrón sino cómo.

Se habla de sobornos y mucho dinero; pero como se ha instruido y sumario, presto sabremos la verdad si acaso las autoridades que lo instruyen proceden como deben.

Se habla de muchos candidatos a la Gobernación; y aun cuando el Sr. Presidente de la República ha desechado ya la petición de esta Municipalidad, en la cual preside el Dr. Marcos L. Durango, para que confiera a éste algún cargo, quedan aún sujetos en los que no es posible se fije el General Plaza para cargo tan importante.

Mientras en toda la República se toma medidas contra la bubónica, aquí ninguna autoridad se preocupa de asegurar el aseo público.

Hoy circula el rumor de que la

peste negra había invadido Colón; pero como no hay pueblo de ese nombre en el Perú, creemos que el telegrama lo equivocó con Galán, población próxima a Paíta.

La Corte Superior no despacha aún el sumario contra los famosos conejeles de este cantón.

## El Corresponsal

Cuellos últimos estilos, lo mismo paños donde Carlos Schroeder Sombrerita calle del correo.

## REVISTA DE LA PRENSA

### EL TIEMPO, Julio 4

Publica: "Don Segundo" y el retrato del almirante Stork, ex-Comandante de la escuadra rusa de Port Arthur, a quien se le separó de ese elevado cargo por creerse culpable de los desastres sufridos por esa flota.—"La Diplomacia del General Plaza"—"Día Político": aquí manifiesta las razones del temor que tienen los liberales que se oponen a la unificación liberal; y, como la mejor prueba de que se realiza su asamblea proyectada, publica la respuesta del General Eloy Alfaro, quien acoge la idea de la convención liberal con entusiasmo.

—Cable noticias del 1.—Correos: una ponencia de Guayaquil acerca del motín pasado.—Correspondencia telegráfica de los franquistas de Guayaquil.—Crónica: de ella reproducimos el siguiente suelto:

"Sepa, usted, señor cronista—nos dice alguien—que por ahí, por la carretera Esmeraldas un observador ha notado que son soldados los que trabajan en la construcción de una casa:

"—Y qué quiere usted con ello?

"—Que lo denuncie por la prensa.

"—Bonita está semejante pretensión. Desea usted que se nos cite a un duelo, que de seguro..... no se ha de realizar; y luego, si los soldados hacen de comparsa en el teatro e sirven de máquina para multiplicar votos en las elecciones, qué de extraño hay que se ocupen como albañiles? Déjenos en paz, amigo nuestro; y vaya con su denuncia a otra parte, que lo que es nosotros, para librarnos de reconvenções y demás historias, guardaremos completo silencio".

### EL MERIDIANO, Julio 4

Contiene: Noticias de Colombia por el Cable.—Memorandum.—Da cuenta de la organización del Comité "Abdón Calderón" y de la sesión la 4. de ese cuerpo.—Guerra ruso-japonesa: noticias del 30 del pasado.—Candidatura García: Club garcista organizado en Ibarra, el 19 del pasado y una adhesión de Tumbavero.—"Ecos del Litoral": Parte del almirante Togo, y una gaceta, que, en lo que se refiere a nosotros, manifiesta una falta de cultura, que el colega no haría papel ni en Galápagos.

### LA LINTERNA, Julio 4

El colega sorprendido por la "Candorosa buena fe" de ciertos liberales, responde satisfactoriamente a estas preguntas que se hacen por los adversarios de la candidatura García: "Si el Sr. García es liberal ¿por qué no exhibe su programa político? Si el Sr. García es liberal ¿por qué no concurrirá a la Convención liberal?—En "Vida social" da el pésame a la familia Flores y al Sr. D. Reinaldo Flores Caa-maño, por la sensible muerte del General de nuestro nombre, desgracia (Perú).—Una escena en el cielo: algo ingeniosa y dura, adoptado para la JUNTA DE SANIDAD. Se trata, pues, de que ni Dios puede curarla, por ser inútil; y, maliciosamente, pregunta el colega: "¿Se diría, acaso, por la Junta de Sanidad de nuestro Quito?"—Festival de ayer.—Reportaje a la Legación peruana, sobre la política interna y los candidatos a la próxima Presidencia de la República peruana.—Cable: noticias del 3.—Sucesos por cantones.—El espectro.—Mirón, y terminan con el informe del Consulado de Hamburgo.

### LA LEY, Julio 4

Publica: "Cuestiones internacion-

nales"; editorial de cinco columnas y cuarto; artículo histórico y de gran fondo, que justifica plenamente la tradición del "Grito del Pueblo"; "Mensaje colombiano que se presenta con el anhelo de los representantes nacionales"—Cable: noticias del 30 del pasado y Crónica interior.

Legaron los afamados Cocos, higiénicos en varias formas y precios se vende en la sombrerería de Carlos Schroeder.

## NOTAS DEL EXTERIOR

### FALSIFICACION INGENUOSA

Hace un semana ó poco más, se descubrió un fraude en la penitenciaría del Estado de Pennsylvania, en el departamento de la fábrica de cigarrillos, resultando complicados algunos funcionarios. El negocio era de poca monta, pero se mandó practicar una investigación para determinar culpabilidad en quienes la tuviesen.

El resultado fué otro del que se esperaba, y mucho más importante, pues se halló un taller de falsificación de dinero, montado con todos los adelantos modernos en una de las celadas más recónditas. Los monederos falsos pertenecían a una cuadrilla cuyos miembros continuaban trabajando en la penitenciaría por dos años desde que se les prendió y haciéndolo con toda seguridad. Los aparatos les llegaban en cajones para cigarrillos, y por esta razón se les descubrió el negocio al investigar las irregularidades de la cigarrería. Naturalmente, sin la connivencia de los empleados no habría podido llevarse adelante la falsificación.

Este modo de "trabajar" al amparo de la autoridad nos recuerda lo ocurrido hace bastantes años a un grupo de concetos y prietas nuestros en Brooklyn, sorprendidos por la policía, no falsificando, sino jugando, que es delito bastante menor. Llevados a la prevención, fueron encerrados todos juntos en un calabozo. Allí se las arreglaron con la policía que estaba de guardia, la cual les procuró avíos de banca, y la estación de la calle de Adams estuvo hecha un Monte Carlo toda la noche.

El incidente produjo una chusca que favoreció a los detenidos y causó sensación. Al presentarse el juez en la siguiente mañana a tomar las declaraciones, se halló frente a un distinguidísimo areópago. Allí estaban Emilio Castelar, Francisco Pi y Margall, Antonio Cánovas del Castillo, Francisco Romero Robledo, Nicolás Salmerón, Segismundo Moret, Crismino Marcos, uno ó dos de los Sivelas, Rafael María de Labra, Estanislao Figueras, y así, como hasta veinte de nuestros más esclarecidos próceres. Al mandarles el juez que se fuesen le era imposible mantener la seriedad, y al día siguiente era de ver en los periódicos un Castelar sin bigote, un Pi imberbe que no pasaba de veinte años, y a renglón seguido toda la momencultura del sanhedrín político español.

### SARCÓFAGO FLORANTE

Hace días llegó a Nueva York el transporte *Kipatriad* con 302 cadáveres de soldados, procedentes de Filipinas, siendo éste el mayor cargamento de despojos mortales que haya traído vapor alguno del lejano archipiélago. Venían además unos cincuenta licenciadlos de caballería. El transporte atracó al muelle 12. Este, donde se hallan soldados y un cabo fué a hacerles la guardia de honor. En la mañana del lunes empezó la faena de ir sacando los sarcófagos para despacharlos en diversas direcciones. A las cuatro de la tarde, un corneta y un capellán conducían varios de los cadáveres al cementerio de Cypress Hills, Brooklyn, para darles sepultura con honores militares. Esperábase llegasen al muelle parientes de los muertos a reclamar los cadáveres, pero ninguno apareció por cantones. "El espectro" se lamenta por sus familias serán sepultados donde ellas dispongan, y los demás lo serán probablemente en el Cementerio nacional de Arlington en Washington.

## GUERRA RUSO-JAPONESA

ULTIMAS NOTICIAS POR EL CABLE

TOKIO, 4.—Togo comunica que hay a la entrada de Puerto Arturo un destructor ru ó echado a pique el lunes último por un guarda-costa ruso también. Toda í se espera más detalles sobre la persecución de los buques de la escuadra de Vladivostok.

De los informes que se han podido obtener, se desprende que la escuadra rusa pasaba frente a la isla Oku, el viernes en la noche, cuando fueron vistos por la escuadra de Kamminura á diez millas de distancia. La escuadra japonesa volvió entonces á dar caza al enemigo, y ya se había acordado la distancia que los separaba, cuando sobrevino la oscuridad. Kamminura ordenó entonces que los torpederos se lanzaran á la persecución y antes que éstos pudiesen hacer uso de sus tubos, el enemigo echó sobre los torpederos sus luces eléctricas y comenzó un vivísimo fuego, que duró 15 minutos. Luego sobrevino la oscuridad más grande y la escuadra rusa desapareció. Una vez triunfó la táctica rusa de la escuadra de Vladivostok.

Una mirada cuidadosa a la situación de los rusos deja ver claro que son cada vez más peligrosas las posiciones a la derecha de Kourapakine y la de Puerto Arturo. Las salidas de las escuadras de Puerto Arturo y Vladivostok no han tenido más resultado que poner al frente de Kamminura que guarda los estrechos de Corea, habiéndolos perseguido hasta el anoecer. Es probable que el tiempo tempestuoso y las lluvias hayan permitido escapar á los rusos, pero como la misión especial de Kamminura es vigilar el estrecho de Corea, no les daría caza sino en caso de tenerlos muy cerca.

Togo, entre tanto, se mantiene firme en su vigilancia en Liao Tung, tratando de disminuir los buques enemigos y el número de sus soldados en tierra. Los japoneses en su victoriosa acción de Fenchaling, en que se apoderaron de las posiciones enemigas que estaban perfectamente defendidas y se adueñaron de Tashichan, donde se reparten ramales de ferrocarril para New Chang, amenazando cortar al mismo New Chang, en tanto que Kuroki amenaza á Haicheng.

Al redor de Puerto Arturo los japoneses apresan el círculo de asedio y los combatientes.

La artillería y las tropas toman las mejores posiciones.

Ha habido continuos encuentros.

Los japoneses están ahora al sur-oeste de Dalny.

LIAO YANG, 3.—Toda la mancharia está convertida en un inmenso pantano, lo que impide todo movimiento á cualquiera de los beligerantes.

Sombreros de pelo última moda y muy finos llegaron a la sombrerería Alemana de Carlos Schroder.

El cabello espeso y lustroso pertenece á la juventud, el cabello claro y ajado, á la vejez. El *Vigor del Cabello del Dr. Ayer* devuelve el color juvenil y pondrá el cabello de usted, suave, lustroso, rico y abundante. Mantendrá el cuero cabelludo limpio de caspa é impedirá que su cabello caiga.

El Vigor del Cabello del Dr. Ayer da al cabello aquella apariencia sedosa y lustrosa, tan natural en la primera edad. Para la mujer es el adorno de la hermosa juventud. En ningún caso deja de restaurar el color natural del cabello.

Preparado por el Dr. J. C. Ayer & Co., Lowell, Mass., E. U. A.

## HOTEL PARIS

Gastón Charpentier pone en conocimiento del público en general y en especial de sus numerosos y distinguidos clientes, que tiene muy buenas piezas de arrendamiento en la casa donde está el Hotel, decentemente amuebladas y con las convenientes condiciones de aseo é higiene. Hay además salones para convivios.

El *Hotel Paris* se recomienda entre otros motivos por su antigüedad, pues fué fundado en 1881 y su servicio ha sido siempre satisfactorio.

BARATILLO

El lunes 11 del presente, dará principio el caso BARATILLO, anunciado anteriormente...

CRONICA

Obito.—Ayer a las tres de la mañana falleció el estimable joven Manuel Villalba...

Ratificación.—Por los estudiantes de los jesuitas, quienes se han acercado a nuestra mesa de redacción...

Viaje.—Hoy partió para Cuenca el Sr. Teniente Coronel Julio C. Ramírez, que va para hacerse cargo del Batallón Azuay.

Carta magna.—Mañana publicaremos una bien concebida carta que la señora esposa del Sr. Augusto González ha tenido la bondad de enviar a la Redacción de nuestra Patria.

Cocheo.—El cocheo Enrique Paz, auriga de la empresa la "Victoria", se encuentra preso, a órdenes de la oficina de pesquisas...

Memor capturado.—Ha sido capturado el menor Antonio Chazi, jefe de la casa maternal, situada en la parroquia de Chiligallo.

Pólvora.—Enrique Paz Marcial, Ricardo Yanzón y un Barbuño sagal son los que están preparando pólvora...

Enfermo.—Sigue enfermo el Sr. D. Carlos Cevallos, capitán del Cuerpo de Policía.

Trabaja mucho.—El Señor Grajiva Polanco está haciendo los repartos a los empleados de Policía...

Un pobre campesino a quien trataban de burlar unas vendedoras de alfalfa...

Sensible pérdida.—Ha llegado la infensa nueva de la muerte del notable ecuatoriano, Sr. General Dña. Relnada Flores...

Le amigamos.—Nuestro distinguido amigo, Sr. D. Luis Felipe Borja (hijo), por aceptada su renuncia del honorario cargo de segundo Secretario de la Legación del Ecuador en Colombia...

Laes.—En la carrera Olmedo, encontró el celador de servicio dos llaves grandes de hierro, las que están depositadas en la oficina de Pesquisas.

Averiado.—Francisco Paz, trabajador en la cantera de Bastidas, sufrió un tremendo golpe de una piedra, que le picapicó por la cabeza...

Engaño.—Una señora trataba de hacer circular en el comercio un billete del Perú; tal vez de buena fe, esto no lo sabemos.

Estropeo.—Un Teniente de infantería fué citado a que se presente ante el Comisario de turno por haber atropellado a un niño con su caballo.

Boletas.—Ayer se han expedido 27 boletas de cambio de domicilio y cambio de trastos.

Documento.—Para que el público juzgue sobre las groserías de "El Meridiano", y la verdad de nuestra noticia, reproducimos el parte de Policía, que fué dado al Sr. Leopoldo de Latorre...

Feisimo.—Hay varios jóvenes y aun viejos que han tomado la costumbre de pintarse la cara con polvos de arroz y aun colores...

Mercado.—Un joven alumno del Instituto Mejía que se presentó a rendir examen de Moral, dicen, que hizo lujo de contestaciones inmorales...

Violación de una criatura.—El Comandante Viel, pasó ayer al Sr. Intendente, el oficio que en seguida copiamos: "Ha llegado a mi conocimiento que, mi hija María Antonia Barboza, de ocho meses de edad, es hija de la Sra. María Nativos v. de Flores, adolece de alguna enfermedad en los órganos genitales...

deber político, y de conveniencia propia, omitiendo el reconocimiento de la joven Republica, la cual, con toda la cortesía del caso, puso en nuestro conocimiento la transformación política ocurrida y nombro ante nuestro Gobierno su Agente Confidencial, a quien, mi Por cortesía siquiera, se le ha admitido.

Medite, pues, el General Plaza y quedará convencido de que por decoro, por deber político y por conveniencia propia, lo que le conviene al Ecuador, es reconocer sin un día más de tardanza, el reconocimiento de la nueva Republica de Panamá.

Medite, pues, el General Plaza y quedará convencido de que por decoro, por deber político y por conveniencia propia, lo que le conviene al Ecuador, es reconocer sin un día más de tardanza, el reconocimiento de la nueva Republica de Panamá.

Remitidos Sr. Cronista de "La Patria": Cuánto sea el interés que Ud. tiene por la escuela fiscal ó nacional de [San Roque, sus comprende por el sueldo de su destino...

Remitidos

Remitidos Sr. Cronista de "La Patria": Cuánto sea el interés que Ud. tiene por la escuela fiscal ó nacional de [San Roque, sus comprende por el sueldo de su destino...

Remitidos Sr. Cronista de "La Patria": Cuánto sea el interés que Ud. tiene por la escuela fiscal ó nacional de [San Roque, sus comprende por el sueldo de su destino...

Remitidos Sr. Cronista de "La Patria": Cuánto sea el interés que Ud. tiene por la escuela fiscal ó nacional de [San Roque, sus comprende por el sueldo de su destino...

UNA PREGUNTA AL GOBIERNO Hace siete meses que el Estado de Panamá se proclamó libre é independiente del dominio de nuestra vecina, la Republica de Colombia...

Remitidos Sr. Cronista de "La Patria": Cuánto sea el interés que Ud. tiene por la escuela fiscal ó nacional de [San Roque, sus comprende por el sueldo de su destino...

Remitidos Sr. Cronista de "La Patria": Cuánto sea el interés que Ud. tiene por la escuela fiscal ó nacional de [San Roque, sus comprende por el sueldo de su destino...

Remitidos Sr. Cronista de "La Patria": Cuánto sea el interés que Ud. tiene por la escuela fiscal ó nacional de [San Roque, sus comprende por el sueldo de su destino...

Remitidos Sr. Cronista de "La Patria": Cuánto sea el interés que Ud. tiene por la escuela fiscal ó nacional de [San Roque, sus comprende por el sueldo de su destino...

Remitidos Sr. Cronista de "La Patria": Cuánto sea el interés que Ud. tiene por la escuela fiscal ó nacional de [San Roque, sus comprende por el sueldo de su destino...

deber político, y de conveniencia propia, omitiendo el reconocimiento de la joven Republica, la cual, con toda la cortesía del caso, puso en nuestro conocimiento la transformación política ocurrida y nombro ante nuestro Gobierno su Agente Confidencial, a quien, mi Por cortesía siquiera, se le ha admitido.

Medite, pues, el General Plaza y quedará convencido de que por decoro, por deber político y por conveniencia propia, lo que le conviene al Ecuador, es reconocer sin un día más de tardanza, el reconocimiento de la nueva Republica de Panamá.

Medite, pues, el General Plaza y quedará convencido de que por decoro, por deber político y por conveniencia propia, lo que le conviene al Ecuador, es reconocer sin un día más de tardanza, el reconocimiento de la nueva Republica de Panamá.

Un ecuatoriano.

ANUNCIOS

En la "Botica del Guayas" se lo necesita al Sr. Carlos Viteri; pues si no asoma el Comandante Viel se encargará de hallarlo.

REVOLUCION

La persona que desee dar en arrendamiento una hacienda, puede ocurrir a esta imprenta, en la que se le informará de quien es el interesado.

AUTOMOVIL

Desde esta fecha, ponvil el servicio del público un automóvil para viajes y carreras en la ciudad, con las siguientes tarifas: Viajes de Quito a San Antonio de Pomaspú a 3 sures persona.

GENTE TRAPOSA

Mi aviso en este diario ha resultado hasta ahora sin efecto. Cumpló con mi promesa de publicar los nombres de los que no pagan sus deudas: Srta. Paulina Rivadeneira, José María Larrea, Carlos Castrillón, Abraham Silva, Carpintero, León Domingo Comandante, Cesareo Jaramillo, Juez C. de S. Prisca, y otros que si no pagan los publicaré.

TRINFO DE LOS RUSOS

Por motivo de viaje, se venden. Un juego completo de muebles de Viena con su respectiva mesa, como también trastos de cocina, comedor y varios artículos más, a un precio muy reducido.

El que interese, dirijase al almacén de Félix Salame y Ca., situado en la casa de la Sra. Francisca Gantogena v. de Alvarez, frente a la Universidad.

LORENZO DURINI

Provisionalmente tengo establecida la oficina en mi casa de habitación, plazuela de la Alameda No. 90.

Bacalao sin espina fresco y muy bueno acaba de llegar al almacén de Vicente Urrutia.

CONTRA LA BUBONICA

La persona que no quiera contraer este terrible mal, puede evitarlo comprando una limsidina quita en el pueblo de Conocoto. Tiene casa recién construida y otra antigua, dos bombas magnificas para sacar agua de los cubos; tres caballerías, más tres cuerdas de terreno todo plano; gran provision de leña y algunos semovientes etc. etc.

FABRICA DE AGUA GASEOSA Y ALCOHOL. De hoy en adelante mi clientela, de casas particulares, hará el cambio de sifones en el depósito que tengo establecido en la Carrera Venezuela No. 44 L. E., dejando la prenda de \$1 50 por cada sifón; los particulares pueden tenerlos en sus viviendas por el tiempo que tuviere a bien, y dinero que será devuelto cuando el consumidor retirase el pedido consignando el frasco.

Champagne quiteño a 40 cent. botella Jarabe sin rival a 40 cent. id. Liciores linos, diferentes clases a 1.80 id. Mallorca superior al de Guayaquil a 50 cent. Alcohol inodoro de 31 grados a 75 cent. id. Id. de 36 grados, especial para mistelas, a 1.20 la botella Alcohol absoluto, a 1.60 id.

Salva or Goetschel Quito, Abril 7 de 1904 1 año

Articulos de Sport.—Fletes, frenos, espines, estribos, foetes para coches, foetes para caza y caballo, polainas, etc., etc., acaba de recibir

Juan José Narváez.

Do y en arrendamiento una quinta de recreo situada en Pusquij: entre las poblaciones de Cotoacollo y Pomaspú. J. M. Borja. Julio 3.—8 v.

HACIENDA

Situada a dos leguas de la Capital en la parroquia de Cotoacollo, cruzada por la carretera a Calderon [Carapungo] y con las entradas para la carretera principal a Pomaspú. Tiene puentes suficientes, más de 200 hectáreas de extensión, un magnifico y extenso caserío, un molino, cuerdas de alfalfa, árboles encalptos, ganado vacuno y lanar y una gran mina de piedras.

Luciano CADAVID S. da en arrendamiento una casa cómoda situada y lujosamente amoblada. Quito, Junio 23 de 1904.—15 v.

LISTA DE LOS QUE NO PAGAN

COMPILA Y BEBIDA (GERMANBENT) José Rojas y Borja Manuel J. Calle, Dr. León Benigno Palacios, Comandante Abad, Pedro Darquea, Francisco Darquea, otros traposmos que si no vienen a pagar sus cuentas los pondré en lista.

V. Canalejas.

NO OLVIDARSE que en el almacén de Ráfael Uteite [frente a la Botica Inglesa], se renuevan y aumentan constantemente los artículos que se los vende a precios firmes y baratos.

Se reciben actualmente: Coches "Volantes" y "Faction" de construcción americana, sólidos, y elegantes. Knechts y cjes de primera calidad para coches y autos.

Frenos, fletes, estribos de metal, blancos y nikelados. Herramientas garantizadas, americanas é inglesas. Acciones de estribos, Candelos, Botones, Arandelas, etc.

LOS SUCESOS DE GUAYAQUIL

La persona que desee tomar una casa central cómoda y amoblada en arrendamiento, dirijase a esta imprenta, que aquí se dará razón. Junio 29.—15 v.

Basas

La persona que interese dar en arrendamiento ó empeñar, dirijase a la Agencia de Coches "La Reina", coracha del Palacio de Gobierno, número 4.

# VENTAS DE OCASION

## EN EL ALMACEN DE GABRIEL UNDA

Aplicaciones a 80 centavos el cartón.  
 Aisladores de piano a 60 centavos cada uno.  
 Arabias a 20 centavos.  
 Alfombras de tripe a 2 sueres 20 centavos cada una.  
 Agua florida a 60 centavos.  
 de azahar  
 Boas de seda a 8 sueres.  
 Burato de algodón de colores a 25 centavos.  
 Bayetas y bayetillas.  
 Cachenes de seda bordados a 4 sueres.  
 Camisetas de lana a 2 sueres 20 centavos.  
 Camisetas crudas a 40 centavos.  
 " " a 50 centavos.  
 Ternos de camiseta y calzoncillo de un solo color a 1 suere 60 centavos el terno.  
 Calzoncillos de lana a 2 sueres 50 centavos.  
 Calzoncillos crudos a 1 suere 20 centavos.  
 Ternos finisimos de punto, calzoncillo y camiseta a 3 sueres 20 centavos el terno.  
 Camisas llanas a 1 suere 40 cts.  
 Camisas blancas con cuello y puños a 1 suere 60 centavos.  
 Camisas bordadas 50/8 a 3 sueres  
 Camisas exteriores de arabia al bajisimo precio de 80 centavos cada una. Muy adecuadas para el campo.  
 Camisas finas de color a 2 sueres 50 centavos cada una.  
 Botas blancas para niños a 1 suere 60 centavos par.  
 Botones de cristal de fantasia a 5 centavos docena.  
 Cordones de seda a 5 centavos vara.  
 Cordones de lana a 5 centavos v.  
 Crespón de seda de hilo torcido a 80 centavos vara.  
 Crespón francés a 80 centavos vara.  
 Cortes de casineté a 1 suere 40 centavos el corte.  
 Casinetes doble ancho, superfinos de lindos colores a 1 suere vara.  
 Cheviot de color a 1 suere 20 centavos.

**Géneros blancos**  
 Tela Ecuatoriana a 10 sueres pza.  
 La Honradé a 9 sueres 20 cts.  
 Tela para señoras a 8 sueres 50 centavos pieza.  
 La República a 7 sueres 80 centavos pieza.  
 El Amazonas a 8 sueres 20 centavos pieza.  
 Grano de Oro a 9 sueres.  
 El Vencedor a 8 sueres 40 centavos pieza.  
 La Esmeralda a 9 sueres 20 centavos pieza.  
 El No hay mejor a 9 sueres.

El Toreador a 9 sueres 80 cts.  
 El Extrafuerte a 9 sueres 60 cts.  
 Pita sin goma a 4 sueres 40 cts.  
 Sana doble ancho a 60 cts vara.  
 Ruselas anchas de colores a 25 centavos vara.  
 Ruselas a 20 centavos vara.  
 Pañolones ue algodón a un suere 40 centavos.  
 Pañolones de lana Electra a 4 sueres 80 centavos.  
 Camisas o chalecos de franela blanca de lana para señoras a 1 suere 60 cts cada una.  
 Camisetas de punto de lana a 2 sueres 40 centavos.  
 Camisetas de franela a 1 suere 60 centavos.  
 Camisetas a listas R 17 a 1 suere 20 centavos cada una.  
 Camisetas crudas a 60 centavos y 1 suere cada una.  
 Camisetas para niños a 70 cts.  
 Camisetas de cuello tricolor a 70 centavos.  
 Camisetas y calzoncillos de un solo color a 1 suere 60 centavos el terno.  
 Ponchos de dos caras a 2 sueres 40 centavos cada uno.  
 Ponchos de lana a 8 y 12 sueres cada uno.  
 Ponchos con fleco a 4 sueres 80 centavos.  
 Calzoncillos listados R 17 a 1 suere 60 centavos cada uno.  
 Calzoncillos crudos de punto 407 a 1 suere 20 cts. qu.  
 Camisetas y calzoncillos listados R 12 a 3 sueres 30 centavos el terno.  
 Camisetas y calzoncillos listados R 7 a 3 sueres 80 centavos el terno.  
 Camisetas y calzoncillos 16 21 a 3 sueres el terno.  
 Camisetas y calzoncillos crudos, labrados a 2 sueres 80 centavos el terno.  
 Cuellos de varias clases a 25 centavos.  
 Camisas blancas llanas N.º 10 a 1 suere 40 centavos.  
 Camisas con cuellos y puños a 1 suere 60 centavos.  
 Camisas blancas N.º 240 a 2 sueres 40 centavos.  
 Camisas blancas No. 901 a 2 sueres 60 centavos.  
 Camisas de color XV a 2 sueres 20 centavos.  
 Camisas de carabina para el campo a 80 centavos.  
 Camisas finas de colores N.º 585 a 3 sueres cada una.  
 Cordón de seda a 10 centavos vara.  
 Camisas económicas de punto de lana con pechera de pique a 2 sueres 50 centavos cada una.  
 Crespón de seda blanco y negro a 1 suere 80 centavos vara.  
 Casinetes de pantalón a 1 suere 60 centavos el corte.

Cheviot para vestidos a 80 centavos vara (plomo y rosa).  
 Cheviot para vestidos a 1 suere 60 centavos vara [plomo].  
 Cheviot para vestidos a 2 sueres 20 centavos vara azul.  
 Cheviot plomo a 80 centavos vara.  
**Casimires.**— Gran variedad.  
 —Series A B C D E F G H I J y K.— a 3 sueres 20 centavos vara.  
 Casimir N.º 2009 hilo y café a 2 sueres vara.  
 Casimir plomo fino y ancho a 3 sueres 20 centavos vara.  
 Casimires—Series L M N y O, a 4 sueres vara.  
 Casimires—Series P Q R S T U, a 4 sueres 50 cts. vara.  
 Casimires—Series V X Y y Z, a 4 sueres 80 centavos vara.  
 Casimires—Series aa bb cc dd ee, a 4 sueres 80 centavos.  
 Casimires—Series ff gg hh, a 5 sueres vara.  
 Casimires—Bengolina, negra y azul a 4 sueres 80 centavos.  
 Casimires—Series pp, a rr a 4 sueres 40 centavos vara.  
 Casimires—Bengolina apresto a 2 sueres vara.  
 Casimires—Series ss tt uu, a 5 sueres 40 centavos.  
 Casimires—Series vv xx yy zz, a 5 sueres 40 centavos.  
 Casimires—Series A 1 B 2 C 3 D 4, a 6 sueres 60 cts. v.  
 Casimires—Serie E 5 a K 11 a 2 sueres 90 centavos.  
 Casimires—Series L 12 a N 14 a 6 sueres 50 cts. vara.  
 Casimires Cortes para ternos a 15 sueres.  
 Casimires Cortes de pantalón a 7 sueres 80 cts. el corte.  
 Casimires negros de puro algodón, pero de buena calidad, a 1 suere 20 cts. vara.  
 Capas para baño a 3 sueres 60 centavos.  
 Corsés, todos a 4 sueres cada uno, Numeros 58, 60 y 64.  
 Capotas para niños a 2 sueres cada una.  
 Chapas con campanilla a 85 centavos cada una.  
 Chapas sin campanilla a 55 centavos cada una.  
 Charoles de níquel cada uno a 1 suere 20.  
 Charoles de níquel cada uno a 2 sueres.  
 Charoles llanos a 2 sueres 40 centavos docena.  
 Damascos de seda a 1 suere 60 centavos vara.  
 Damascos de algodón doble ancho a 80 centavos vara.  
 Esclavinas de seda a 6 sueres.  
 Encajes negros de seda a 15 centavos vara.  
 Franela de algodón a 25 centavos vara.  
 Flecos de hilo para muebles a 3 centavos vara.

Gasa blanca listada a 25 centavos vara.  
 Gasa aurora y rosa a 20 centavos vara.  
 Gasa de seda a 1 suere 80 centavos vara.  
 Crespón de seda, plegado a 1 suere 60 centavos vara.  
 Velllo de seda a 1 suere vara.  
 Guantes de cabritilla para señoras a 1 suere 60 cts. v.  
 Guantes de cabritilla para caballeros a 1 suere 80 cts. v.  
 Guantes de seda a 60 cts. par.  
 Guantes de montar a 60 centavos par.  
 Garruchas a 50 cts. el juego.  
 Hilo de seda de colores a 10 centavos carreta.  
 Lanas para vestidos a 60 y 80 centavos vara.  
 Merinos de color, aurora, blanco, plomo, azul, café solleirino y negro a 60 y 80 cts. vara.  
 Llaveros a 1 suere 20 centavos docena.  
 Dril blanco, recién llegado a 35 cts. vara.  
 Paño merino a 2 sueres vara.  
 Paño merino más fino y más ancho a 3 sueres vara.  
 Telas de algodón mercerizado de cuadros a 40 cts. vara.  
 Rusela de lana a 70 cts. vara.  
 Pasamanería para muebles a 5 centavos vara.  
 Crea de hilo a 60 centavos v.  
 Mechas para lámparas a 20 centavos.  
 Manubrios redondos de madera a 70 y 90 centavos.  
 Manubrios de porcelana a 90 centavos y 1 suere.  
 Manubrios de metal a 70 centavos.  
 Mantas de seda bordadas a 20 y 16 sueres.  
 Pasamanería de brillo a 15 y 20 centavos.  
 Peines de carey a 15 centavos cada uno.  
 Punto blanco de algodón a 25 centavos vara.  
 Piel café angosta a 20 centavos vara.  
 Ghamelote azul y café a 20 centavos vara.  
 Fuentes de níquel para frutas a 1 suere.  
 Polainas de búfalo a 8 sueres 60 centavos par.  
 Polainas de hule a 4 sueres 20 centavos par.  
 Polainas de chagré amarillas a 5 sueres.  
 Rasete labrado, rojo y verde a 55 centavos vara.  
 Rusela aurora y plomo ancha a 25 centavos vara.  
 Ruselas de algodón a 20 centavos vara.  
 Raso de seda ancho a 1 suere vara.  
 Surah de colores a 60 centavos vara.  
 Sombreros cocos a 5,60.

Sombreros para montar a 3 sueres 60 centavos.  
 Sombreritos para señoritas a 1 suere 80 centavos.  
 Sombreros "Grand Prix" a 4 sueres 80.  
 Sombreros dos sellos a 5 sueres 60 centavos.  
 Sombreros de felpa para el campo a 5 sueres 60 cts.  
 Sombrillas de color a 3 sueres 50 cts.  
 Salidas de baile a 3 sueres.  
 Bengolinas de seda azul y blanca a 1 suere 80 cts.  
 Bengolina de faya café y gris a 2 sueres vara.  
 Telas de seda gris, aurora, habana a 1 suere 50 cts.  
 Telas de seda 38,778 al 39,471 a 1 suere 80 cts.  
 Telas de seda variedad a 60 cts. vara.  
 Telas de seda a 1 suere vara.  
 Telas negras de seda a 1 suere 80 cts. vara.  
 Telas negras de seda a 2 sueres 50 cts. vara.  
 Cortes de seda a 25 sueres le corte.  
 Terciopelos de listas a 40 cts. vara.  
 Trenzas de lana a 55 cts. la pieza.  
 Tul de seda a 35 cts. vara.  
 Ternos de punto [un poquito manchados] para niños a 2 sueres 50 cts. el terno.  
 Zapatos para señoritas a 2 sueres 40 cts. par.  
 Botas de cabritilla a 6 sueres, de hule a 8 sueres.  
 Enagua de seda a 15 sueres.  
 Fonógrafos a 120 sueres cada uno.  
 Polvo de arroz de agua de colonia a 1 suere 20 y 1 suere 60. Polvo opopónax a 1 suere 40 cts.  
 Jabón de lechuga fino a 60 cts.  
 Jabón Piel de España a 2 sueres cada uno.  
 Jabón de familia su perfino a 4 sueres docena.  
 Cretones de colores a 25 centavos vara.  
 Trenzas de paja para sombreros a 1 suere 20 centavos la pieza.  
 Papel de colores para faroles, cortinillas, pantallas etc, a 60 cts. pieza.  
 Bacinillas grandes de hierro a 2 sueres 80 cts.  
 Lavatorios de hierro enlazado a 3 sueres 20 cts.  
 Paraguas a 3 sueres cada uno.  
 Escopetas de percusión central. Utiles de cacería: polvorines, municiones, cartuchos, tacsos, etc., etc.  
 Tinta negra inglesa a 80 cts. docena.  
 Betún para calzado.  
 Espejos a 20 y 80 cts. qu.

TODO AL CONTADO

## SUCURSAL LA ITALIA

### SIN TEMOR A LA COMPETENCIA

TIENEN SIEMPRE A DISPOSICIÓN DEL PÚBLICO TODOS LOS PRODUCTOS DE LA GRAN FABRICA "LA ITALIA" DE GUAYAQUIL, POR MAYOR Y MENOR

Como galletas, fideos, chocolate, confites, sal refinada, bombones caramelos.

Un gran surtido de Licores extranjeros como Champagne de varias clases y precios. Coñac del más fino al más fino. Oporto Irecé. Vino Málaga. Braghetto. Carolo Tokay. Visky. Oldton. Gin. Vermoth. Torino. Bernmuth. Francés. Vinos Gravé. Blanco y Tinto. Vino Chiati.

## CONSERVAS

Un surtido completo de conservas Francesas, Italianas, Españolas y Norte Americanas. Frutas en jugo. Frutas en cántida. Cigarros y cigarrillos por mayor y menor, de todas las marcas de Guayaquil, (ESPECIAL): La Embaraldena, puntalito de marisco, etc.

Trastes para cocina un gran surtido de puro aluminio.  
 Anilina por mayor y menor y una infinidad de artículos que sería largo enumerar. Acudid a la "Sucursal de la Italia" para convencerlos.

Tp. "LA RÁPIDA"